

COPARMEX URGE A LAS AUTORIDADES A GARANTIZAR LA PAZ EN SINALOA. LA VIOLENCIA ESTÁ PONIENDO EN RIESGO A LA CIUDADANÍA

- *COPARMEX reafirma su compromiso inquebrantable por un México libre de violencia en el que haya seguridad y paz para todos.*
- *De enero a agosto se han registrado 194 asesinatos en Culiacán según datos del Secretariado Ejecutivo. Tan solo en las últimas tres semanas se han reportado más de 50 muertos.*

La Confederación Patronal de la República Mexicana (COPARMEX) condena enérgicamente la violencia que ha sacudido al estado de Sinaloa en las últimas tres semanas, afectando gravemente la estabilidad social y económica de la región. El alza de violencia que se ha suscitado en las últimas tres semanas ha sumido a los ciudadanos en un clima de temor e incertidumbre, limitando su libertad y poniendo en riesgo la vida de miles de personas.

El impacto de esta violencia ha afectado a la economía local. Los cierres temporales de negocios y la disminución de actividades comerciales en Culiacán y otras localidades, han generado pérdidas considerables, dañando tanto a empresarios como a trabajadores. El paro de actividades económicas ha dejado a muchas familias en una situación de vulnerabilidad, aumentando la incertidumbre sobre el futuro del empleo y la estabilidad financiera en el estado.

La gravedad de esta situación se refleja en las cifras oficiales de la Unión de Comerciantes de Culiacán quienes estiman que las pérdidas económicas por los hechos violentos acaecidos en la capital sinaloense, superan los 800 millones de pesos. Este escenario es una muestra clara de como está siendo afectada no solo la integridad de las personas, sino también la viabilidad de las empresas y el desarrollo económico de la región.

Exigimos a las autoridades de los tres órdenes de gobierno que actúen de manera inmediata y coordinada para restaurar la paz en Sinaloa. Es crucial reforzar las estrategias de protección con un enfoque en los derechos fundamentales de los ciudadanos, garantizando su seguridad y libertad para transitar y trabajar sin temor.

En COPARMEX hacemos un llamado urgente para que el gobierno garantice la seguridad de los culiacanenses. Ya que la falta de esta, amenaza la vida de todas las personas, pone en peligro la inversión, el crecimiento económico y la estabilidad de las familias. Es necesario que se tomen medidas concretas que brinden un entorno más seguro para todos.

Es fundamental adoptar políticas públicas sostenibles que, además de combatir la delincuencia, restauren la confianza en las instituciones y promuevan condiciones favorables para el desarrollo económico. Solo mediante acciones coordinadas y de largo plazo será posible garantizar un entorno seguro y próspero.

La ola de violencia no solo afecta a Sinaloa, sino que también está presente en otras partes del país. Por ello, en COPARMEX, junto con nuestros 71 centros empresariales, nos solidarizamos con la población de Culiacán y de Sinaloa, así como con todas las comunidades de México que enfrentan esta situación diariamente.

Desde COPARMEX, reiteramos nuestro compromiso de trabajar de la mano con las autoridades y la sociedad civil para restaurar la paz en Sinaloa. Creemos firmemente que, con la colaboración de todos los sectores, podremos promover el bienestar de la región y construir un futuro más próspero para las próximas generaciones. Culiacán debe ser una prioridad para las autoridades, y sus habitantes tienen derecho a vivir en paz.

